
Protokoll der ordentlichen Hauptversammlung 
des TC im TV Vahrendorf 

 am 29.03.2017 
 
 
Sitzungsbeginn: 19:42 Uhr 
Anwesend waren 29 stimmberechtigte Mitglieder 
 

1. Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Klaus-Wilfried Kienert eröffnet die Versammlung und stellt fest, dass diese ordnungsgemäß 
einberufen wurde und beschlussfähig ist. 
 

2. Genehmigung des Protokolls 
Einstimmig wird das Protokoll der ordentlichen Hauptversammlung vom 22.02.2016 genehmigt. 
 

3. Bericht des Vorstandes 
 

3.1 Bericht des 1. Vorsitzenden  
Klaus-Wilfried Kienert dankt allen Vorstandskollegen für die Unterstützung in 2016 und berichtet noch einmal 
über die Veränderungen im Vorstand. Winfried Wittke hat zunächst das Amt des Anlagenwartes kommissarisch 
übernommen und wird dabei von Thorsten Quadt unterstützt. 
 
Ein Mietvertrag mit der Breistation über eine Fortsetzung ist in Vorbereitung und zusätzlich wird ein 
Gastronomievertrag mit der Ballstation ausgearbeitet. Jessica Kittel betreibt beide Angebote. 
 
Im Winter 2016/2017 wurde auf den Plätzen 1-4 eine Beregnungsanlage installiert, die nun einsatzbereit ist 
und durch Fördergelder subventioniert wurde. 
 
Der Bau der Containeranlage ist nun abgeschlossen und das Umfeld gestaltet. 
 
Der Internetanschluss des Clubhauses gestaltet sich weiterhin als schwierig. Der Vorstand ist weiter um die 
Realisierung bemüht. 
 
Die Versicherungsverträge sind in Prüfung. Dies bedingt eine Verbesserung des Schließmechanismus der 
Clubhausinnentür zum Vorflur.  
 
Mitgliedsdaten:  
 

Mitglieder 1.1.2016 1.4.2017 Veränderung 

Erwachsene 78 Aktive 
32 Passive 

74 Aktive 
28 Passive 

-4 
-4 

Jugendliche 58 Aktive 68 Aktive +10 

Gesamt 168 170 +2 

 
 
 
3.2 Bericht des Sportwartes 
Kuba Krause berichtet über den Punktspielbetrieb, Fristen und Termine sowie über Turniere. 
 
 
3.3 Bericht des Anlagenwartes 
Winfried Wittke berichtet über das Jahr 2016. Die Platzaufbereitung ist abgeschlossen, es wird noch einmal 
gewalzt, so dass die Saison spätestens Ostern eröffnet werden kann. 
 
Die Beregnungsanlage ist einsatzfähig. Jedoch ist ein Wässern der Plätze nach einander erforderlich, da der 
Druck für eine gleichzeitige Bewässerung nicht ausreichend ist. 



Petra bedankt sich für die ermöglichte Nutzung des oberen Clubraumes in diesem Winter und gibt diesen zum 
1.4.2017 wieder frei. Für die Sommersaison ist eine gemeinschaftliche Nutzung durch den Clubs und durch die 
Breistation geplant. 
 
Die Beteiligung an der Frühjahrsgartenaktion war mit 38 Teilnehmern gut. 
 
Projekte in diesem Jahr: 

 Anschaffung von neuen und Reparatur der vorhandenen Platzpflegegeräten 

 Sicherheitsupgrade der Clubrauminnentür 

 Erste-Hilfe-Kasten auffüllen 

 Laminatverlegung im Obergeschoss abschließen 

 Neubau eines GlasClubhausvordaches 

 Herbstgartenaktion am 28.10.2017 
 
3.4 Bericht der Jugendwartin 
Katrin Neumann berichtet über das Jahr auf 2016. Im Jahr 2016 erbrachte das KIGA-Tennis 10 neue Mitglieder. 
 
In den Sommerferien fand wiederum ein Tenniscamp mit Jugendlichen statt. 
 
Für dieses Jahr ist wiederum ein Tenniscamp mit Übernachtung, ein gemeinsamer Herbstausflug in die 
Nordwandhalle sowie eine Jugendclubmeisterschaft geplant. 
 
 
3.5 Bericht des Kassenwartes 

Peter Dubbeld berichtet über das Finanzjahr 2016 und erläutert Einnahmen und Ausgaben (Plan/Ist).  
 
 
4. Bericht des Kassenprüfers 
Die Kassenprüfer Olaf Röpke und Thorsten Quadt haben die Kassenführung geprüft und keine Beanstandungen 
festgestellt. Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes.  
 
 
5. Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  
 
 
6. Wahlen zum Vorstand 

 

 1. Vorsitzender 
Klaus-Wilfried Kienert wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden für eine 2-jährige Amtszeit gewählt. 

 2. Vorsitzender 
Achim Vock wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden für eine 1-jährige Amtszeit gewählt. 

 Anlagenwart  
Winfried Wittke wird einstimmig zum Anlagenwart für eine 2-jährige Amtszeit gewählt. Thorsten 
Quadt steht an seiner Seite. 

 Sportwart  
Christine Kienrt wird einstimmig zum Sportwart für eine 2-jährige Amtszeit gewählt. 

 Jugendwart 
Katrin Neumann wird einstimmig zum Sportwart für eine 1-jährige Amtszeit gewählt.  

 
7. Wahl der Kassenprüfer:  

Olaf Röpke scheidet turnusmäßig aus dem Amt aus. Neben Thorsten Quadt wird Wolfgang Schildt 
einstimmig als Kassenprüfer gewählt.  
 
 

8. Haushalt 2017 
Peter Dubbeld stellt den Haushaltsplan 2017 mit detaillierten Erläuterungen vor. Der Haushaltplan 2017 wird 
einstimmig angenommen. 



9. Beiträge 
Der Beschluss, die Beiträge auf dem aktuellen Stand zu belassen fällt einstimmig. Zusätzlich wird eine einmalige  
Mitgliedschaft auf Probe eingeführt. Hiernach können Interessenten für 4 Wochen unser Vereinsangebot zu 
einem Betrag von 30,00 € testen. 
 
10. Ehrungen 
Achim Vock bedankt sich im Namen des Vereins bei Jaroslaw Krause für sein langjähriges Engagement für den 
Verein. Ebenso bedankt sich Klaus-Wilfried Kienert ganz ausdrücklich bei Thommy Krogmann für seinen Einsatz. 
Anschließend werden die Vereinsmitglieder für ihre 40-jährige Mitgliedschaft geehrt. 
 
11. Verschiedenes 
Petra Röpke wird in diesem Jahr ein CardioTennisProgramm anbieten. 
 
Der Vorstand appelliert an die Mitglieder das Belegbuch vollständig zu führen. 
 
Aufgrund der Beschwerden der Firma von Ehren, die die Fläche linksseitig der Straße gepachtet haben, bittet 
der Vorstand die Mitglieder ausschließlich auf der Zaunseite zu parken. 
 
Die Gemeinde hat der Errichtung eines Zaunes zwischen unserer Anlage und der Grundschule zugestimmt. 
 
Die Hauptvereinsmitglieder werden gebeten, den Weg in unsere Gastronomie zu finden, oder das Clubhaus auf 
dem Schotterweg zu umlaufen. 
 
Die Gemeinde bittet um Mitwirkung beim Oberschultennistag am 19.6.2017. 
 
Der Vorstand bedankt sich für die Teilnahme und beschließt die Versammlung um ca. 21:40 Uhr. 
 
Für den Vorstand: 
 
Klaus-Wilfried-Kienert    Achim Vock 

 


